
                                 Ata nº 15/2025. 8ª Reunião Ordinária de 2025. 

Aos (14) quatorze dias do mês de abril de dois mil e vinte e cinco (2025), às 19:00 horas, 

na Sala de Sessões da Câmara Municipal, iniciando os trabalhos Legislativos, da 1ª Sessão 

Legislativa da 16ª Legislatura do Município de Pérola D’Oeste, Estado do Paraná, sob a 

Presidência do vereador Leonardo Bagetti, e por convocação do mesmo, foi realizada a 

8ª Reunião Ordinária do ano de 2025. O presidente dá início a sessão cumprimentando a 

todos, e em seguida pede ao secretário que faça a leitura da reflexão do dia. Na sequência 

o secretário fez a chamada, e com a presença unanime dos vereadores, o Presidente 

declara aberta a 8ª Reunião Ordinária de 2025. Lido a Ata da sessão anterior. Colocada 

em discussão e votação e sem passar por retificação, foi aprovada por unanimidade dos 

vereadores presentes. Em seguida, o secretário fez a leitura do que consta no expediente. 

Indicação nº 32/2025 Súmula: Indica ao Executivo Municipal, a extensão da iluminação 

pública na Rua São Pedro, do sentido casa da professora Selonir Rech (Popular kika), até 

a oficina do Sidinei Ribas (Popular gadeia). Indicação nº 33/2025 Súmula: Indicam ao 

Executivo Municipal, a criação de uma Incubadora de Empresas para o município. 

Indicação nº 34/2025 Súmula: Indica ao Executivo Municipal, a aquisição de um gerador 

de energia, para a unidade de pronto atendimento, utilizando-se de recursos parlamentares 

destinados pelo Deputado Estadual Matheus Vermelho. Indicação nº 35/2025 Súmula: 

Indicam ao Executivo Municipal, a execução de melhorias e requalificação urbanística 

em vias públicas, localizadas nas ruas Getúlio Vargas ao encontro da Rua Mato Grosso, 

no distrito de Conciolândia do município de Pérola D`Oeste. Indicação nº 36/2025 

Súmula: Indica ao Executivo Municipal, que seja analisada a possibilidade de aumento 

na carga horária de atendimento a pediatria no Posto de Saúde Central. Requerimento nº 

09/2025. Inscritas no pequeno expediente, as vereadoras Neuza Pavanelo , Claudia Alflen 

e Liane Moretto, comentaram sobre as suas indicações. Inscrita no grande expediente, a 

vereadora Raquel de Barros, falou sobre a sua indicação e sobre o seu requerimento. 

Também inscrito no grande expediente, o Presidente Leonardo Bagetti, passa então a 

presidência da sessão, ao vereador Mauro Palharini.  Na sequência, falou sobre a 

indicação n°33/2025. Em seguida o vereador Mauro Palharini, devolve a presidência da 

sessão, e na mesma inscrição, também comentou sobre a indicação. Também na mesma 

inscrição, o vereador Cleverson Pigoso falou sobre as indicações em geral. Nada havendo 

na Ordem do Dia, o Presidente pede então ao secretário, que sejam encaminhados ao 

Executivo Municipal as indicações e o requerimento. Nada mais havendo, o Presidente 

agradeceu a todos e declarou encerrada a Sessão. Para constar foi redigida a presente Ata, 

que após lida e aprovada, segue devidamente assinada em 28 de abril de 2025. 

 

   Leonardo Bagetti                                                                           Cleverson Pigosso 

Presidente da Câmara                                                                              1º Secretário 


